April 2023

Hoffnung – vom Dunkel zum Licht

Am ersten Tag der Woche kam Maria von Magdala frühmorgens, als es noch dunkel war, zum Grab und sah, dass der Stein vom Grab weggenommen war. (Joh 20,1)

Hoffnung kann wachsen, wenn ich mich nicht mit dem Dunkel abfinde, sondern das Licht um mich herum und in mir wahrnehme. Dadurch ändert sich die Perspektive.

In dieser Nacht bereitet sich ein neuer Tag

ein Tag, der niemals endet ein Tag des Jubels und der Freude

dieser Tag kann all unsere Nächte erhellen und uns neue Hoffnung geben

die Nacht ist bezwungen alle Finsternis ist besiegt der Tod hat nicht mehr das letzte Wort

Jesus Christus ist auferstanden

damit wir leben

Helene Renner

** Auferstandener Herr Jesus Christus, schenke den Menschen in der Ukraine Licht, Hoffnung und eine Perspektive, wenn sie nach zerstörerischen Angriffen wieder von neuem beginnen müssen.